



8. Juli 2019

Caritas-Kinder- und Jugendzentrum Point Bedburg-Kaster

Es gibt noch freie Plätze bei den Ferienspielen

Bedburg – Bald beginnen die Sommerferien und so manche Eltern suchen noch nach Betreuungsangeboten für ihre Kinder. Die gute Nachricht: Bei den Ferienspielen im Caritas-Kinder- und Jugendzentrum Point Bedburg-Kaster gibt es noch freie Plätze. Das 14-tägige Angebot geht vom 5. bis 16. August 2019, montags bis freitags von acht Uhr (Frühstück optional buchbar) beziehungsweise neun Uhr (Beginn des Programmes) bis 16 Uhr. Auf dem Programm steht ein abwechslungsreiches Spiel-, Sport- und Spaßangebot rund um das Thema „Das Point macht eine Weltreise“. Zudem sind zwei Ausflüge zu den Freizeitparks Bobbolandia und Toverland geplant. Geboten werden eine Vollverpflegung sowie ein Abschlussnachmittag für die ganze Familie und besondere Überraschungen. Weitere Informationen und Anmeletermine gibt es im Kinder- und Jugendzentrum Point, Burgundische Straße 3, in Bedburg oder telefonisch unter 02272/3380.

+++++

Der Caritasverband Rhein-Erft-Kreis e. V. ist Träger von rund 70 Diensten und Einrichtungen rund um ambulante und stationäre Pflege, Familien-, Kinder- und Jugendhilfe sowie Beratungsdienste. Neun Seniorenzentren betreibt der Verband im Kreisgebiet. Mit über 1.600 Mitarbeitenden gehört er zu den größten Arbeitgebern im Rhein-Erft-Kreis. Hinzu kommen rund 1.000 Ehrenamtler. Damit ist der Caritasverband zugleich der größte Wohlfahrtsverband im Rhein-Erft-Kreis.

www.caritas-rhein-erft.de

Herausgeber:

**Caritasverband
für den Rhein-Erft-Kreis e. V.**

Pressestelle
Reifferscheidstraße 2-4
50354 Hürth

**Kaspar Müller-Bringmann
Pressesprecher**

Telefon 02233 7990-9900
Telefax 02233 7990-9901

presse@caritas-rhein-erft.de
www.caritas-rhein-erft.de